
 

 

Finalmente, dopo tanta attesa, è arrivata la partenza 

per Torre Canne, località turistica pugliese della 

provincia di Brindisi, per un soggiorno di due 

settimane. 

Il viaggio in pullman, comodo e confortevole, è stato 

reso meno stancante facendo tappa e pernottamento 

in hotel a Pescara. 

Dopo colazione siamo ripartiti per l'escursione, con 

visita guidata, alle Saline di Margherita di Savoia, le 

più grandi d'Europa, e dove hanno trovato il loro 

habitat naturale i fenicotteri rosa. La guida ci ha 

spiegato il processo di produzione del sale. Vero 

spettacolo della natura e di cui ignoravo l'esistenza. 

Nel pomeriggio siamo ripartiti per il villaggio turistico 

Le Dune. 

Il villaggio è molto bello, affacciato sul mare, curato 

nei particolari, pulito, ricco di oleandri, platani e 

aiuole fiorite. Passeggiare tra i viottoli appaga la 

vista. Gli appartamenti sono provvisti di ogni confort. 

Il mare, pulito e cristallino invoglia a fare il bagno e la 

spiaggia con sabbia fine offre lo spunto per fare delle 

belle camminate. 

La bellissima piscina mi ha spinto a 

fare  attività  sportive  come acquagym e pilates ed ha 

consentito a mio marito (affetto da instabilità) di 

poter fare il bagno, cosa impossibile, per lui, farlo in 

mare. 

Ai ragazzi dell'animazione, sempre sorridenti, cordiali 

e gentili, va riconosciuto il merito di averci coinvolto 

in varie attività sportive. 

Serate divertenti ed emozionanti abbiamo trascorso 

all'anfiteatro, con spettacoli musicali e cabaret. 

Interessanti sono state le escursioni allo zoo safari di 

Fasano e al Museo e Parco Archeologico di 

Metaponto che, con le Saline di Margherita di Savoia, 

hanno arricchito culturalmente il nostro soggiorno. 

L'organizzazione è stata ineccepibile, bravissima la 

nostra capogruppo nel risolvere tempestivamente, 

con garbo e in modo efficiente le varie problematiche, 

che, in tempi di covid, non sono mancate. 

Un elogio particolare merita anche il nostro autista: 

professionale, gentile, competente, sempre 

disponibile a dare una mano alle persone in difficoltà 

e con disabilità. 

Siamo stati molto felici di aver fatto questa esperienza 

che ci ha permesso anche di rivedere vecchi amici e di 

conoscere persone nuove. Tutte persone splendide e 

motivate che rendono la nostra UNITRE unica. 

Sicuramente, dopo questa esperienza, se sarà 

possibile, ci ritorneremo. 

 

Rosaria Fortunato 

17 giugno - 2 luglio 2022: Soggiorno a Torre Canne 

Eccoci qua, abbiamo appena concluso la nostra esperienza 

di villeggiatura a Torre Canne e vogliamo condividere con 

voi quanto ci siamo portati a casa, ovviamente non quello 

che abbiamo messo in valigia ma ciò che è rimasto 

impresso nella nostra mente e dentro i nostri cuori. 

Già…anche se descrivere con poche parole le tante 

emozioni e tutti i sentimenti vissuti in questi fantastici 

quindici giorni è difficile…molto difficile…ma ci proviamo. 

Il primo ricordo che vogliamo condividere è quello della 

gradevole sensazione di libertà, di pace e di tranquillità 

provati camminando sulla lunghissima spiaggia, tra il mare 

e le dune. Un vero toccasana per la mente e lo spirito. 

Poi ci sono i meravigliosi paesaggi pugliesi che abbiamo 

ancora davanti ai nostri occhi: l’emozione per il grandioso 

spettacolo della piana di Taranto che è improvvisamente 

apparsa davanti a noi durante il viaggio verso Metaponto, 

l’incanto che ogni mattina ci offriva il sole nel momento in 

cui sorgeva sul mare, la suggestione per il cielo rosso del 

tramonto con sullo sfondo il faro di Torre Canne che ci 

strizzava l’occhio! 

Le gite hanno contribuito a farci conoscere meglio il 

territorio e grazie alla passione e all’entusiasmo delle 

guide siamo riusciti a mettere in secondo piano il gran 

caldo del momento e ad imparare cose interessanti sulle 

saline di Margherita di Savoia e sui resti archeologici di 

Metaponto. La gita allo zoo safari, poi, è stata 

affascinante, ci è sembrato di essere dentro un 

documentario, circondati da animali non proprio comuni. 

E che dire delle persone che abbiamo incontrato? Tutte si 

sono dimostrate accoglienti e disponibili andando ben 

oltre quello che era il loro compito ed il loro servizio. 

Dall’autista dell’autobus ai bagnini in spiaggia, dai 

camerieri ai barman, dalle signore delle pulizie agli 

animatori, dal personale del market agli addetti alla 

sicurezza, tutti sono sempre stati socievoli, premurosi e 

collaborativi. 

E poi il nostro gruppo: per noi era la prima volta e 

conoscevamo solo una persona, qualche timore iniziale lo 

avevamo ma le barriere di diffidenza dovute alla poca 

conoscenza sono saltate già la prima sera a cena a 

Pescara, probabilmente anche grazie all’assaggio dei tre 

tipi di vino (bianco, rosato e rosso), poi è stato tutto facile 

e, soprattutto, molto piacevole. Per noi è stata davvero 

una ottima compagnia, discreta e coinvolgente al punto 

giusto e che ci ha così consentito di vivere a nostra 

discrezione momenti privati e momenti di gruppo. 

Infine, cosa per noi molto importante, siamo riusciti a 

vivere questi giorni in grande serenità e per questo 

vogliamo ringraziare gli organizzatori e la struttura 

ospitante per l’attenzione e la sensibilità con cui ci hanno 

seguito per tutta la durata del soggiorno. 

Ringraziamo ancora tutti e vi salutiamo con un grande 

“Arrivederci a Torre Canne”! 

Cristiana e Paolo 


